

## Germán Martínez denuncia dilación en el caso de Cuauhtémoc Blanco y exige justicia para la víctima



El diputado Germán Martínez Cázares, del PAN, denunció este martes que la Sección Instructora de la Cámara de Diputados se declaró en sesión permanente para aplazar nuevamente la decisión sobre si se acepta o rechaza el expediente relacionado con la declaración de procedencia en contra del diputado Cuauhtémoc Blanco Bravo, de Morena. Este caso sigue sin resolverse, y la víctima continúa sin acceso a la justicia.

Martínez Cázares expresó su molestia ante los medios de comunicación, asegurando que, aunque el tema no fue desechado ni votado, la Sección Instructora ha decidido retrasarlo por al menos dos o tres días más, lo que a su juicio solo prolonga la espera y niega justicia a la persona afectada. “Están dilatando el procedimiento una vez más. Siguen arrastrando los pies para que la víctima no tenga justicia”, comentó el legislador.

El diputado insistió en que este caso pone en evidencia un claro desdén hacia los derechos de las mujeres, señalando que no se está cumpliendo con lo que dicta la Cartilla de los Derechos de las Mujeres que fue enviada por la titular de la Secretaría de las Mujeres, Citlalli Hernández. “Aquí hay una mujer pidiendo justicia”, afirmó, refiriéndose al contexto del caso.

Martínez Cázares no solo criticó el retraso, sino que exigió que se estudie el caso de manera profunda y sin excusas ni trámites innecesarios. “Quiero que se estudie este asunto sin pretextos, sin ‘leguleyadas’, sin trámites que estén pendientes de otras autoridades, sin líneas ni arreglijos. Dejen que lo estudiemos plenamente”, subrayó el diputado panista.

<https://mayacomunicacion.com.mx/german-martinez-denuncia-dilacion-en-el-caso-de-cuauhtemoc-blanco-y-exige-justicia-para-la-victima/>